

Témoignage de Sofia:

« Sur une voirie marquée par le va-et-vient incessant d'ouvriers, de véhicules et par le bourdonnement des machines, l'activité battait son plein. La chaussée était fermée à la circulation pour permettre de poser du tarmac sur la totalité de sa largeur. Responsable de la supervision de ces travaux, je m'assurais de leur parfaite exécution.

Cependant, cette journée qui s'avérait assez banale, a pris un tournant inattendu lorsqu'une voiture s'est approchée. Alors qu'elle avait déjà pénétré dans le chantier soustrait au trafic, elle faisait mine de vouloir pénétrer dans la zone de travail. Les ouvriers présents ont tenté, une fois encore, de signaler aux occupants de la voiture que le passage était impossible. Leur tentative de communication est restée vaine. Une tension palpable s'est alors installée.

Les occupants de la voiture, impatients et frustrés, ont décidé de forcer le passage, percutant malheureusement l'un des ouvriers. Le vacarme de la voiture s'est alors arrêté brusquement, laissant place à une scène de colère. Les portières se sont ouvertes violemment et les personnes à bord en sont sorties en proférant des insultes. La situation a rapidement dégénéré en agression physique envers notre équipe : coups, griffes, cheveux tirés, ... Le tableau était chaotique.

Ce n'est qu'à l'arrivée de plusieurs autres ouvriers que l'agression a pu prendre fin. Ensemble, nous avons réussi à calmer la situation, mettant un terme à cette violence inacceptable, subie sur notre lieu de travail. »